

# *Le vaccin thérapeutique cubain contre le cancer des poumons : des résultats encourageants*

---



La Havane, 24 oct. (RHC).- Plus de 5 mille patients ont été traités dans notre pays avec le vaccin thérapeutique cubain CIMAVAX-EGF contre le cancer des poumons avancé de cellules non petites, le plus meurtrier et fréquent de cet organe et les résultats sont encourageants.

Dans des déclarations à Granma, notre principal quotidien, Mme le Dr ès Sciences, Tania Crombet, chercheuse au Centre d'Immunologie moléculaire, a expliqué que ce vaccin thérapeutique est administré de façon intramusculaire et que son niveau de sécurité facilite son emploi au niveau de l'attention primaire de la santé.

Le Dr Crombet a ajouté que le CIMAVAX-EGF fait l'objet d'autres études visant à évaluer son emploi combiné avec plusieurs autres préparations enregistrées pour le traitement du cancer des poumons et les possibilités d'utilisation pour le traitement d'autres tumeurs ainsi que dans les premières étapes de la maladie.

Mis au point par une équipe de spécialistes du Centre d'Immunologie moléculaire de La Havane, le CIMAVAX-EGF arrête la

croissance du carcinome, prolonge la survie des patients et améliore leur qualité de vie.

Le niveau de toxicité est très faible et ne provoque pas les effets indésirables de la chimiothérapie et de la radiothérapie.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/salud/174761-le-vaccin-therapeutique-cubain-contre-le-cancer-des-poumons-des-resultats-encourageants>



**Radio Habana Cuba**